

Kelheimer Schützensektion stellt Nachwuchs-Kader auf

TURNIER Schützenmeister Sepp Biberger will beim Sektions Cup in den kommenden Wochen die Augen nach geeigneten Talenten offen halten.

+KELHEIM. Am Sonntag treten in Kelheim wieder die Nachwuchstalente an die Schießstände: Am Sonntag startet der Sektions Cup. Seit 2009 organisiert Kerlheim-Gmünd den Vergleich – mit wachsendem Erfolg.

„Nachdem er sehr erfolgreich war und die Teilnehmerzahl gut war haben wir keine Änderungen eingebaut“, sagt Sepp Biberger, der Sektionsschützenmeister.

Geschossen wird mit dem Luftgewehr und der Luftpistole im Bereich Schüler (bis 14 Jahre) und Jugend (bis 18 Jahre). Geschossen wird wieder in Kelheim-Gmünd an insgesamt vier Sonntagen.

„Wir erwarten wieder gute Ergebnisse, die bisherigen Cups haben den Jungschützen viel gebracht. Die Schützen sind mit viel Eifer und Freude dabei“, sagt Biberger.

Abschluss ist wieder die Siegerehrung mit Grillfest für die Jungschützen mit ihren Betreuern. Wann und wo das stattfindet, steht noch nicht fest.

Neu in diesem Jahr ist die Gründung eines Sektionskaders. In diesen Kader sollen die jeweils besten drei Schützinnen und drei Schützen in den Altersklassen Schüler und Jugend in den Kategorien Luftgewehr und Luftpistole berufen werden.

Mit diesem Kader soll es laut Biberger dann im weiteren Jahresverlauf Trainigseinheiten geben und auch Freundschaftskämpfe gegen andere Vereine, Sektionen oder Gaue. „Es ist ein Versuch und ziemlich einmalig. Wir wollen hier den Schützen eine Plattform für den Sprung in die ‚besseren‘ Kader geben – also Gau-, Bezirk- und Landeskader.“

„Nachdem wir in der Sektion mit Christina Dörrich eine Kaderschützin vom Landeskader haben, dürfen die Kaderschützen von höheren Kadern mittrainieren, sind aber nicht Mitglied im Kader. Wie wollen dies Versuchen, in ersten Vorgesprächen ist die Idee bei den Jugendlichen gut angekommen.“ Auch der Donaugau habe dieses Projekt begrüßt und sei gespannt, wie es läuft.

Trainiert werden die Jugendlichen von Reinhard Huber aus Affecking



Christina Dörrich

Foto: Archiv

DIE SCHIESSTERMINE

- **Vier Schießtermine** gibt es. Alle finden ab 14 Uhr in Kelheim-Gmünd statt.
- **Auftakt** Sonntag, 24. Februar;

- **2. Termin** Sonntag, 10. März;
- **3. Termin** Sonntag, 7. April;
- **4. Termin** Sonntag 21. April 2013.

und Alfons Altinger aus Peterfecking. Die beiden sind auch dritte beziehungsweise zweite Sportleiter.

Startberechtigt sind bei den Schülern alle mit dem Jahrgang 1999 und

jünger, in der Jugend alle mit Jahrgang 1995 und jünger. Alle Teilnehmer müssen in einem Verein der Sektion Kelheim gemeldet sein. Männlich und weiblich werden nicht getrennt. (sk)